

【校長室から3】

2022/5/11

大正中学校 校長 小西満です。

保護者の皆さん、地域の皆さん、いつもありがとうございます。

比較的好天に恵まれたゴールデンウィーク期間が終わりました。この期間も生徒は、ゆっくりできた場面もあったようですが、部活動の練習や大会出場、家庭学習、地域での取組への参加などにも頑張っていました。また、暦の上で5月5日は立夏でした。学校周辺でも新緑の目映い景色が楽しめます。

新型コロナウイルスについてです。油断できない状況が県内・市内で続いています。引き続き、基本的な感染対策を学校・家庭で励行します。また、学校と家庭との連絡・連携のなかで、生徒本人や同居家族に発熱をはじめ風邪症状などによる体調不良がある場合には、登校を控えています。

今後も、命を一番に考え、安心安全を確保するためにも、ガイドラインなどに則って相談・対応するとともに、高温多湿の季節を迎えることから、熱中症対策も行っていきます。

学校生活では、1学期中間考査を5月23日（月）24日（火）に実施します。

1年生にとっては初めての定期考査になります。授業を大切にし、ノートやプリントの整理も含めて、まずは、しっかりと準備してほしいと思います。

定期考査を経験してきている上級生については、進路の実現に向けてという先を見据えた考え方や自覚を、まずは、しっかりともってほしいと思います。

その上で、普段の取組と同様に、生徒全員が最後まで諦めずに頑張ることに期待しています。そのためにも、われわれ教職員も一緒に頑張ります。



葛城山



学校の池